
EMENTA:  REQUER PROVIDENCIAS EM RELAÇÃO A RUAS

DO  BAIRRO  ADELINO  SIMIONI,  CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

O bairro  Adelino  Simioni  é  um Conjunto  Habitacional  amplo,

onde residem milhares de pessoas da população ribeirão-pretana.

Dentre  os  diversos  setores  que  constituem  o  bairro  há  um,

abaixo da linha férrea ali  existente, no ramal que dá acesso ao Terminal de Petróleo,

situada entre a Avenida General Euclides Figueiredo, a estrada Vereador João Francisco

de Oliveira, a Rua José Monteiro (que margeia a linha férrea) e a divisa com a usina de

reciclagem de material de construção descartado , composto por diversas ruas paralelas e

perpendiculares, podendo cotar:  Rua José Paterno, Rua Manuel  Bandeira,  Rua Milton

Gonçalves, Rua  Francisco Máximo Balieiro Filho, Rua Henrique Jorge Junqueira, Rua

Antônio da Rocha Lourenço e Rua Dra. Maria do Rosário Leme Brasil.

Fomos procurados por  moradores daquela  região nos dando

conta  das  condições  da  pavimentação  das  referidas  ruas,  além de  outras  questões.

Verificando in loco a área, constatamos que procede a reclamação apresentada.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. É  possível  realizar  uma  vistoria  e  estudos  para  que

providencias  sejam  tomadas  e  se  programe  um  verdadeiro  mutirão  naquele  local  e

imediações, para garantir aos moradores ali  residentes e das imediações seu direito a

condições adequadas no ambiente em que utilizam e/ou vivem?
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2. Em caso possível para quando se poderia agendar tal

serviço público no contexto da programação municipal?

3. Seja informado a este Vereador, efetivamente, do que

estará programado para a mesma?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 14 de junho de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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